



El escritor colombiano Germán Arciniegas aparece hablando a un selecto auditorio en la Sala América de la Biblioteca Nacional. De izquierda a derecha, Fernando Campos Harriet, presidente del Instituto de Crónica; Mario Amato, director de Bibliotecas, Archivos y Museos; William Thayor, gerente de Editorial Andrés Bello y Carlos Martínez Simónvayar, presidente de la Academia de Ciencias Sociales.

Escritor Germán Arciniegas

"Somos protagonistas de la más grande revolución de la humanidad"

El escritor colombiano Germán Arciniegas, afirmó que "somos los protagonistas de la revolución más grande de la humanidad con el descubrimiento de América". El, varias veces candidato al Nobel de Literatura, Ministro y embajador, de 86 años, llegó a nuestro país con el fin de promover la publicación de su último libro "Las mujeres y las horas".

La obra incluye referencias a doce mujeres cestacadas de veinticuatro países de América Latina, por supuesto donde aparecen dos chilenas: Luisa de Suárez y Gabriela Mistral. "En realidad, las mujeres tienen alguna participación en la historia de los países, algunas veces decisiva, pero, ¿por qué el libro no lo dice? y eso lo puebla una contradicción en los libros de historia, porque los autores empiezan a contradecirnos, apuntan a que no aparece una persona con uniforme, o presidente, o gobernadores, o presidentas, o gobernadoras, o eclesiásticos y el resto no intervienen para nada. Por eso uno no se explica muchas cosas".

Germán Arciniegas, intervino durante aproximadamente 55 minutos, en un improvisado discurso sobre América, señalando que es su tema favorito. Como pensador, historiador y americano, el escritor colombiano ha

entregado unas 25 importantes obras a la literatura universal destacando la importancia de nuestro continente.

Su presentación en la Sala América de la Biblioteca Nacional, fue organizada en esta oportunidad, por Editorial Andrés Bello, según explicó su gerente William Thayor. "La obra que hoy presentamos, dignifica nuestro sello editorial. 'Las mujeres y las horas', del ilustre ensayista, pensador, historiador, Ministro, diplomático y literato, don Germán Arciniegas constituye por sobradísima motivación un acontecimiento, sin duda feliz, pero además excepcional. No es sólo cuestión de forma y contenido". Don Germán Arciniegas escribe como los dioses y piensa como los ángeles, algo asunto de efecto, determinación y hermandad americana".

Agregó que "Las mujeres y las horas es 'el inicio de la

colección de obras destinadas a celebrar el Quinto Centenario del Descubrimiento de América; con este libro del más conocido de nuestros americanistas contemporáneos y estando su autor entre nosotros, resultaba absurdo pedir a algún experto que nos hablara de un libro que habla por sí solo".

En la presentación del libro, en la Sala América de la Biblioteca Nacional participaron los embajadores de Argentina, José María Alvarez de Toledo; Israel, David Ephrati; Ecuador, César Valdivieso; Colombia, César Rodríguez; Escritores y un rastreado número de invitados.

Arciniegas permanecerá hasta mañana miércoles, en Santiago, como invitado de honor del Instituto de Chile y la Academia de Ciencias Sociales, ocasión en que participará en diversas reuniones con los miembros de esas corporaciones.

Somos protagonistas de la más grande revolución de la humanidad". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Somos protagonistas de la más grande revolución de la humanidad". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)